

Cent marcheurs au départ de la randonnée des forts

Par L'Est Républicain - 02 août 2022 à 19:46 - Temps de lecture : 1 min



Madame Vacelet, historienne passionnante, un vrai puits de science, Photo CR

Dans le cadre des festivités du centenaire de la création du Territoire de Belfort, le club vosgien de Giromagny avec l'association nationale des membres de l'ordre du mérite a organisé une randonnée des forts.

Seize kilomètres

Au départ, au fort des Basses Perches de Danjoutin, une centaine de marcheurs étaient présents, prêts à en découdre avec un parcours de 16 kilomètres qui les a conduits jusqu'au fort de Vézelois via le fort de Bermont.

Le sous-préfet Renaud Nury a profité de ce moment pour adresser un clin d'œil à tous ceux qui entretiennent les chemins de randonnée alors que l'historienne Marie Antoinette Vacelet a rappelé les grands noms qui ont marqué l'histoire des forts comme Vauban ou encore le général Séré de Rivières qui inventa un nouveau système de places fortes, composées de plusieurs forts détachés pour se défendre mutuellement.

Divisés en quatre groupes et sous la conduite des guides du club vosgien, les marcheurs ont ensuite rallié le fort de Bermont où l'association Bermontfort proposait repas et visite du fort. Les plus affûtés ont ensuite rejoint le fort de Vézelois où les membres de l'association Renouveau les ont accueillis avec des boissons.

Marie- Antolnette Vacelet a retracé de manière didactique l'histoire des forts